

Incendios dejan al menos una fallecida y hay 15 focos activos

La persona fallecida es una doctora, quien murió en su casa en Curepto, en El Maule. En la Araucanía las hectáreas quemadas superaban las ocho mil.

José Carrera Tobar

RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

Según información entregada por el Senapred, ayer se estaban combatiendo 15 incendios a lo largo de todo el país. Esta serie de incendios forestales ha dejado 8.200 hectáreas quemadas solo en la Región de la Araucanía, así como también una primera víctima mortal en la localidad de Curepto, Región del Maule. Se trata de Virginia Martínez Corta, médico de profesión y miembro fundador de la Sociedad Chilena de Anatomía Patológica, organización que presidió durante seis años. La víctima obedeció la orden de evacuar, pero se devolvió a su vivienda a buscar un objeto. Al intentar salir, su casa ya estaba rodeada por el fuego. Debido a los focos de incendio y a las altas temperaturas, el presidente Gabriel Boric decretó estado de emergencia preventivo en las regiones del Maule y Ñuble.

Estas no son las únicas regiones que está siendo afectadas por los incendios. Este fin de se-



AERONAVE LANZA LÍQUIDO RETARDANTE DEL FUEGO EN CONTROL DE INCENDIO EN EL BIOBÍO.

mana, la Región de La Araucanía también concentró gran parte de los focos que se estaban combatiendo ayer domingo. El presidente decretó toque de queda en once comunas, dos de Cautín y nueve de Malleco. Como medida preventiva, el Senapred ordenó la evacuación de sectores de las comunas de Lautaro y Galvarino.

También se cortó un tramo de la ruta 5 sur a la altura de Ercilla, ambas acciones a causa de los incendios forestales que siguen activos en la región.

Con respecto al balance entregado por el Senapred, hay 28 personas albergadas de forma preventiva en Chillán y 12 damnificados en Purén. En la Región de la Araucanía, el incendio "Quichal-

tué" afectó unas 442 hectáreas, el incendio "Huitranlebu 9" afectó 1.138 hectáreas y destruyó cuatro viviendas, el incendio "Santa Filomena 2" e "Inspector Fernández 2" afectaron unas 200 hectáreas. En Ercilla, el incendio San Carlos ha dañado unas 200 hectáreas. El presidente aseguró que había indicios de incendios intencionales. ☹

ARCHIVO



Tu turno de opinar

